



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 096-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presidente Regional de Cajamarca afirma: “Tía María y Conga son inviables”

Luego de los funestos sucesos de Arequipa, el mandatario regional se manifestó respecto al conflicto que viene cobrando la vida de 3 compatriotas.

La población de la provincia de Islay, provincia de Arequipa, viene desarrollando un paro indefinido como medida de reclamo ante el proyecto minero Tía María. En los últimos días, se teme una escalada de violencia en la zona debido a la presencia de las fuerzas armadas y de la policía.

Ante este escenario, el Presidente Regional de Cajamarca dio a conocer su punto de vista frente a las actividades extractivas. “Ya hemos expresado dos pronunciamientos nuestra total solidaridad con el pueblo de Arequipa que está luchando. Yo creo su reclamo es bastante fundado porque el Estado ha convalidado mecanismos fraudulentos a favor de la empresa”, expreso el mandatario regional.

Asimismo dio a conocer que las empresas usualmente usan la consulta previa con personas que son ajenas a la zona de influencia y que muchas veces son llevadas con engaños como ha pasado en varias regiones del país. “Traen poblaciones de otras latitudes que no tienen nada que ver con el proyecto ni conocen la realidad y simplemente les hacen levantar la mano. Desde ahí no más se origina el problema. Esto debe llevarnos a una reflexión más grande de que toda inversión en el país debe hacerse de la manera más transparente”, puntualizó Porfirio Medina.

“No estamos de acuerdo que nos señalen que somos un país netamente minero y que la única posibilidad de desarrollarnos sea bajo la explotación de recursos naturales. Eso no es así porque no hay ningún país en el planeta que haya podido conseguir tal desarrollo únicamente vendiendo sus recursos naturales”, manifestó el presidente regional.

Por último aclaro que: “No podemos estar anclados pensando que vamos a vivir vendiendo piedras o vendiendo materia prima al exterior. Aquí necesitamos repensar ese modelo donde la acumulación no únicamente esté pensada a los grupos de poder económico. Tiene que haber una acumulación para el estado, tiene que haber una acumulación que genere riqueza para quienes la necesitan. Aquí lo que se genera es grandes cantidades de ganancia pero simplemente para algunas corporaciones”.

DATO:

El Gobierno Regional Cajamarca ha dado a conocer en dos ocasiones su total solidaridad con el pueblo arequipeño de Islay.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 13 de mayo de 2015



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA